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Da mein Geldbeutel mittelfristig wohl nicht die Dicke erreichen wird auch nur eine VII bei den
aktuellen Preisen zu kaufen:

ich hatte am Wochenende die Chance zu einem vertretbaren Preis an zwei 5700XT zu
kommen. Mein Hauptanwendungsgebiet sind 4K Filme (FCPX). Nach dem Lesen vieler
Vergleiche, habe ich das Angebot abgelehnt, weil der Unterschied wohl marginal ist und bin bei
meinen beiden VEGA64 geblieben. War das Eurer Meinung nach ein Fehler?

Und ich bin auch weiterhin verwirrt ob ich (falls es mir mal gelingt zum UVP an Refs zu
kommen) nun mit 6800XTs schneller bin oder nicht. In manchen Reviews liest es sich, als
würde der fehlende HBM2 den Geschwindigkeitsvorteil wieder amortisieren. Aber das erscheint
mir irgendwie übertrieben, oder?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/53160-w%C3%BCrdet-ihr-eure-zweite-radeon-vii-
verkaufen/?postID=685808#post685808
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